

Martes 16 de octubre de 2018

Reforma Prevé AMIA mayores inversiones con USMCA

Notimex Cd. de México (16 octubre 2018).- Lejos de inhibir las inversiones, el presidente de la Asociación Mexicana de la Industria Automotriz (AMIA), Eduardo Solís Sánchez, sugirió que el nuevo acuerdo comercial entre México, Estados Unidos y Canadá (USMCA), atraería nuevas inversiones en el sector automotriz de la región. "La industria tiene un reto importante y las empresas seguramente tendrán que hacer algún esfuerzo para poder cumplir una regla de origen que no solamente es compleja, sino que además es más estricta". Estableció que en ese sentido cada marca tiene su propia situación, y "claramente busca una mayor integración en Norteamérica, lo cual implica mayores inversiones". P.C. AMIA, USMCA, industria automotriz, inversión, sector empresarial Rebasa Magna \$20 por litro en CDMX

NEGOCIOS / Staff Cd. de México (16 octubre 2018).- Un total de 14 gasolineras de la Ciudad de México ya ofrecen la gasolina Magna por encima de 20 pesos el litro, de acuerdo con datos de Comisión Reguladora de Energía (CRE). El precio más alto lo registra la estación de Félix Cuevas, que opera bajo la marca BP, donde el combustible cuesta 20.19 pesos por litro, con lo que llenar un tanque de 50 litros costaría más de mil pesos hoy. En tanto, en Servicio Ermita, sobre Calzada de Tlalpan, la gasolina regular vale 20.17 pesos. P.C. sector energético, gasolina, precios Encabeza Chiapas hogares sin telecom

Alejandro González Cd. de México (16 octubre 2018).- Chiapas cerró 2017 con el primer lugar nacional de más hogares desconectados. El Anuario estadístico 2018 hecho por el Instituto Federal de Telecomunicaciones (IFT) reveló que 51 por ciento de los hogares de Chiapas no cuenta con ningún servicio de telecomunicaciones fijas como banda ancha, televisión restringida o telefonía. Pero no sólo fue el más atrasado en dichos servicios fijos, sino también en los móviles, pues de acuerdo con el IFT a diciembre de 2017 la teledensidad de la telefonía móvil fue de 65 líneas por cada 100 habitantes, mientras que respecto a acceso a internet tiene un alcance de 33 líneas por cada 100 habitantes. P.C. telecomunicaciones, entidades federativas Aumenta 0.3% producción industrial de EU AP y Reuters Nueva York,

Estados Unidos (16 octubre 2018).- La producción industrial en Estados Unidos volvió a aumentar en septiembre a pesar del impacto del huracán "Florence". La Reserva Federal informó que la producción industrial, que incluye fábricas, minas y servicios públicos, aumentó 0.3 por ciento en septiembre por cuarto mes consecutivo. Dijo que "Florence" redujo el crecimiento de la producción en septiembre en menos de 0.1 puntos porcentuales. El aumento del mes pasado, levemente superior al pronosticado por los economistas, fue un nuevo indicio de la buena salud de la economía. P.C. Estados Unidos, sector industrial, producción El Economista USMCA, freno para ingreso de autos usados Lilia González El Acuerdo comercial México-Estados Unidos-Canadá (USMCA, por su sigla en inglés) establece que,

para la importación de autos usados sin arancel, también se deberá cumplir con 75% de contenido regional de la regla de origen automotriz, afirmó Guillermo Rosales, director de la Asociación Mexicana de Distribuidores de Automotores (AMDA). Esto podría frenar el paso de "basura" automotriz a México; sin embargo, ya están en puerta varias iniciativas legislativas para flexibilizar el ingreso y legalizar vehículos "chatarra" estadounidenses, lo que atentaría contra la producción y los empleos de la industria, alertó Rosales Zárate. P.C. USMCA, industria automotriz, regla de origen, autos usados Repatriación de capitales de EU tira IED global Roberto Morales Con China como mayor receptor, la Inversión Extranjera Directa (IED) en el mundo presentó una caída de 41% interanual en el primer semestre del 2018, afectada sobre todo por el efecto de la reforma fiscal de Estados Unidos, informó la Conferencia de las Naciones Unidas sobre Comercio y Desarrollo (UNCTAD, por su sigla en inglés). A nivel global, los flujos de IED bajaron así a 470,000 millones de dólares, de acuerdo con cifras preliminares. China captó 70,200 millones de dólares de IED en el semestre, seguida por el Reino Unido (65,500 millones) y, con un desplome de 73% en este indicador, Estados Unidos (46,500 millones). P.C. UNCTAD, inversión extranjera directa, reforma fiscal El USMCA protege biotecnología agrícola Roberto Morales El Capítulo de Agricultura del Acuerdo entre Estados Unidos, México y Canadá (USMCA, por su sigla en inglés) establece protecciones y coordinación sobre biotecnología agrícola, un tema que no se aborda en el Tratado de Libre Comercio de América del Norte (TLCAN). El USMCA requiere que los tres países pongan a disposición del público los detalles del proceso de aprobación de los cultivos producidos con biotecnología, alienten a los productores a presentar solicitudes concurrentes para su aprobación y garanticen que las decisiones sobre esas aplicaciones se tomen de manera oportuna. P.C. USMCA, biotecnología, sector agrícola, producción Reservas internacionales presentan incremento semanal de 258 millones de dólares Notimex Al 12 de octubre de 2018, el saldo de las reservas internacionales del país fue de 173,649 millones de dólares, lo que significó un incremento semanal de 258 millones de dólares, luego de dos semanas de retrocesos. El Banco de México (Banxico) informó que el alza que registraron las reservas internacionales del 8 al 12 de octubre fue resultado principalmente del cambio en la valuación de los activos internacionales del propio instituto central. Con ello, las reservas internacionales acumulan un crecimiento de 848 millones de dólares respecto al cierre de 2017, cuando se ubicaron en 172,802 millones de dólares, añadió en el boletín semanal sobre el estado de cuenta. P.C. Banco de México, reservas internacionales Las aportaciones deben aumentar de acuerdo con salario de cada trabajador Elizabeth Albarrán Para mejorar las pensiones que recibirán los trabajadores que cotizan bajo el sistema de administradoras de fondos para el retiro (afores), se deben subir las aportaciones de acuerdo con el nivel de ingresos que perciba, propuso la Comisión Nacional del Sistema de Ahorro para el Retiro (Consar). En su estudio "Una ruta para elevar las tasas de remplazo en México: las aportaciones y subsidios en el sistema de ahorro para el retiro", explica que para obtener tasas de remplazo "porcentaje de pensión que recibirá el trabajador de su último salario" cercanas a 50%, sin incurrir en un mayor costo, se requeriría incrementar las aportaciones al menos a 10% del salario base de cotización. P.C. Consar, ahorro, pensiones, seguridad social, salario La Jornada Senado de EU no votará Usmca este año: Mitch McConnell Reuters Washington. El principal senador republicano de Estados Unidos dijo este martes que la Cámara alta no votará este año el pacto comercial de América del Norte, lo que dejará el asunto al próximo Congreso que se elegirá en

noviembre. El líder de la mayoría en el Senado, Mitch McConnell, le dijo a Bloomberg Television que el Senado no tendrá tiempo para revisar el nuevo acuerdo comercial entre Estados Unidos, México y Canadá este 2018. P.C. Estados Unidos, USMCA Cofece pedirá revisar legalidad de reforma en Tabasco Susana González Ciudad de México. La Comisión Federal de Competencia Económica (Cofece) solicitará a la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) que determine si es legal la reforma que el Congreso de Tabasco hizo el mes pasado a las leyes de obras y adquisiciones del estado, con la cual se amplió margen de discrecionalidad del gobierno local para asignar de manera directa obras públicas en lugar de hacerlo mediante licitaciones, anunció Alejandra Palacios, presidenta del organismo. P.C. Cofece, Tabasco, licitaciones, obras públicas Peso gana por debilidad de dólar; espera datos del BdeM Reuters Ciudad de México. El peso mexicano ganaba por cuarta sesión consecutiva ante una debilidad del dólar, mientras el mercado espera conocer este martes datos de la producción industrial de Estados Unidos, y minutas de la Reserva Federal y el Banco de México más adelante en la semana. La moneda cotizaba a 18.7834 por dólar, con un avance de 0.26 por ciento o 4.96 centavos, frente a los 18.8330 del precio de referencia de Reuters del lunes. P.C. tipo de cambio Heredo marginación y depredación turística: Torruco Marqués Julio Reyna Quiroz Ciudad de México. Miguel Torruco Marqués, designado para ocupar la secretaría de Turismo (Sectur) en el próximo gobierno, dijo que heredará del actual gobierno federal marginación, depredación ambiental e inseguridad en los polos turísticos del país. El futuro funcionario federal criticó la inseguridad, el rezago social y la depredación ambiental de los destinos turísticos mexicanos, y lamentó que la actividad turística no genere derrama económica en beneficio de los empleados del sector. P.C. turismo Inestabilidad en mercados responde a factores externos: BMV Israel Rodríguez Ciudad de México. Jaime Ruiz Sacristán, presidente de la Bolsa Mexicana de Valores (BMV), explicó que la reciente inestabilidad en los mercados se debe a factores de incertidumbre externa por lo que reiteró la necesidad de mantener finanzas sanas y fuertes para mantener la credibilidad de los mercados. Es importante recordar que en el último mes el principal indicador de la BMV, el S&P/BMV IPC, registra una pérdida mensual acumulada de 2 mil 60.11 puntos, equivalente a una caída de 4.16 por ciento. P.C. BMV, sistema financiero, economía mundial Reforma fiscal de EU desplomó inversiones extranjeras: ONU Afp Ginebra. Las inversiones extranjeras directas en el mundo se hundieron en el primer semestre del año por el efecto de la reforma fiscal votada en 2017 en Estados Unidos, que llevó a muchas multinacionales del país a "repatriar" sus beneficios, indicó este lunes una agencia de las Naciones Unidas. Según el informe de la Conferencia de las Naciones Unidas sobre Comercio y Desarrollo (UNCTAD por sus siglas en inglés), las inversiones extranjeras directas (IED) cayeron a 470 mil millones de dólares en el mundo durante el primer semestre de 2018, 41 por ciento menos que en el mismo periodo de 2017. "Las IED en el mundo están a un nivel muy, muy bajo en comparación con hace diez años", dijo el director de la división de inversión y empresas de la UNCTAD, James Zhan, en una rueda de prensa. "En conjunto, el panorama sigue siendo sombrío y las perspectivas no son muy optimistas", añadió. P.C. UNCTAD, Estados Unidos, reforma fiscal, inversión extranjera directa El País Un acuerdo que inyecta gasolina a la industria del motor IGNACIO FARIZA SANDRO POZZI 3 de enero de 2017. El año no podía haber empezado peor para México: Ford, una de las mayores automovilísticas del mundo, anunciaba la cancelación de una inversión de 1.600 millones de dólares para la apertura de una planta en el país y arrastraba al peso hasta un nuevo mínimo histórico frente al dólar. Donald Trump aún no había tomado posesión como presidente de Estados Unidos, pero su discurso abiertamente proteccionista y antimexicano había llevado a la compañía a dejar de lado sus intereses económicos para contentar al magnate republicano y a repensar sus inversiones en un modelo de negocio muy rentable hasta entonces: fabricar en México y vender unos kilómetros al norte, en el segundo mayor mercado mundial de coches. P.C. industria automotriz, USMCA, economía mundial La cara amarga del desembarco chino en América Latina REUTERS IGNACIO FARIZA China se ha puesto las botas en América Latina. Ávido de materias primas y, últimamente, por aumentar su participación en los mercados de infraestructuras y servicios, el gigante asiático, que aspira a relevar a Estados Unidos como primera economía mundial en la próxima década, ha irrumpido con fuerza como un jugador de peso en la región con proyectos en países como Brasil, Perú o Bolivia. Ha creado empleo y, sobre todo, ha mantenido la llegada de flujos de inversión en un momento complicado, en pleno repliegue de los EE UU de Donald Trump. Pekín ha ocupado ese espacio con creces: su banco de desarrollo se ha convertido en el prestamista internacional más importante para un número no menor de países latinoamericanos, firmas como China Petroleum o Chinalco han dado un paso al frente en la misma dirección y sus inversiones en los más de 10.000 kilómetros que separan Ciudad Juárez (México) y Ushuaia (Argentina) se han multiplicado por más de 10 desde 2008. P.C. China, América Latina, inversión, derechos humanos